

PlantaDoce.

Público

Cataluña rompe con Ferrovial y asumirá el rastreo de casos de Covid-19 a partir de febrero

La consellera de Salut de la Generalitat, Alba Vergés, ha anunciado que el Govern asumirá esta tarea a partir de febrero con la contratación de entre 450 y 700 personas.

PlantaDoce
29 dic 2020 - 10:15



Cataluña rescinde un contrato sanitario. **La Generalitat catalana ha decidido anular el contrato de rastreo de casos de Covid-19 con Ferrovial el 31 de enero.** La consellera de Salut de Cataluña, Alba Vergés, ha anunciado que el Govern asumirá esta tarea a partir de febrero con la contratación de entre 450 y 700 personas.

La inversión del sexto programa de salud pública de Cataluña desde el inicio de la pandemia comportará una inversión de 19 millones de euros. La nueva gestión permitirá “ampliar las tareas de las personas dedicadas a la gestión de los contactos”, según ha explicado Vergés.

Hasta ahora, los gestores realizaban las llamadas desde un *call center* y, con el nuevo programa, agendarán pruebas diagnósticas de los contactos estrechos, harán un

PlantaDoce.

cribado de salud emocional para derivar a los psicólogos del 061 e identificarán necesidades sociales.

Ferrovial se adjudicó en noviembre el contrato del teléfono de atención sanitaria en Cataluña por 10,5 millones de euros

El secretario general de Salut, Marc Ramentol, ha señalado que en el contrato estaba prevista una cláusula activable para cuando empezara la campaña de vacunaciones por el Covid-19 y que no contempla ninguna indemnización para la empresa. No obstante, ha destacado que el contrato con Ferrovial “ha sido necesario hasta ahora”.

Por su parte, Ferrovial ha propuesto que sus rastreadores se unan al Departament de Salut tras el fin del contrato. La empresa ganó un concurso público en 2018, que contemplaba la posibilidad de prórroga, efectuada en noviembre, de dos años más por 10,5 millones de euros.